

*La carta
Servilleta*

...Correcto, compañeros. Así hay que hablar, y todo lo demás son puras cabezas de pescado. Pero a los momios hay que collocarlos frente al paréntesis. Así entiendo yo la revolución, y si así no se hace significa traicionarla. Convertido. Sigam nuestro ejemplo, cipotillos. La cuestión comienza en la Universidad. Son las clases estudiantiles, unidas a las clases obreras, las que iniciaron el proceso revolucionario. ¿Correcto? ¿Y cómo hacer esa revolución?

Bueno: lo primero es organizarse, jóvenes, y yo veo que ustedes no están organizados. Ni siquiera son capaces de lanzar bombas, y una bomba es lo más fácil de fabricar. ¿Necesitan dinero? Ah no, compañeros estudiantes: un revolucionario, si lo es, no pide nunca dinero, ni menos a un embajador como yo que, aunque marxista y revolucionario, considera que el dinero debe desaparecer de la sociedad capitalista, y así lo decía Engels.

¿Correcto? Miren: yo me vi obligado, compañeros, a comprar ese Mercedes que han visto, seguramente, a la entrada de la cancillería o de mi casa. ¿Y qué? Uno no deja de ser revolucionario y marxista por tener un Mercedes. O por tener una casa como la que tengo aquí o la que tengo allá, en

La carta servilleta [manuscrito] Miguel Arteche.

AUTORÍA

Arteche, Miguel, 1926-

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

La carta servilleta [manuscrito] Miguel Arteche. 10 h. ; 27,5 x 21,5 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa